
＜がんばったで賞＞
井若さん

経営指針発表会のビンゴで
盛り上げてくれた。入社した
ばかりですが、熱心に取り組
んでいる。

＜2月のお誕生日＞
唐澤さん

おめでとうございます♪

＜てらもとの上げ潮コーナー＞
辛抱が人望に変わる。
先日、小中高とサッカー部でがん

ばっている少年の話を聞いた。その
少年はレギュラーには全くなれない、
俗にいう補欠。補欠でも一生懸命に
がんばって、仲間の応援やグランド
整備を誰よりも懸命にやった。結果、
どの人からも○○君は素晴らしいと
試合には出れないけれど誰よりも人
望が厚くなった。人望はやがて心棒
に変わる。
人生において不動のレギュラーを

務める原動力になる。
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✿ 新年のご挨拶✿

新年 あけましておめでとうございます。
本年もよろしくお願い致します。

日頃、弊社の活動を皆様に支えて頂き誠にありがとうございます。
本年も皆様のお役に立てるよう、社員一丸となってがんばっていきます。

昨年は天災の多い一年で、我々の業界が抱える問題の一つ〝建設業の成
り手がいない″ということが浮き彫りになってしまいました。
建設業の技は一朝一夕では身につかず、時間と経験が必要です。
そもそも〝成り手がいない″問題は何年も前からありましたが、業界自

体の仕事量が年々少なくなっていたので特に目立ってはいませんでした。
しかし大雨・震災が一度に何回も起こってしまった昨年、職人さんがい

ないとか、材料の確保が出来ないとかで、途端に仕事が出来なくなってし
まい、結果として、お客様にご迷惑をおかけすることが度々と起こってし
まいました。
このままだとお客様のお役に立てないし、建設業の技が衰退していくの

も目に見えています。だからわが社は内製化を進めていきます。
内製化を進めることで、協力会社さんと共にお客様の為に喜ばれる力を

つけていきます。
「山田建設興業さんにはガテン系の人はいないよね。みんな優しそうな

人ばかりですね」と言われることが多いです。
実際にその通りだと思います。
ハードルの高い建設業のイメージを払拭して、建設業の成り手を増やす

ことに貢献したいと思います。そして、建設業の技を継承していき、お客
様のために建設業界のために頑張る一年にしたいと思います。

わが社はいい会社です。
わが社の社員さんは素敵な人ばかりです。
昨年同様に２０１９年も山田建設興業は益々盛り上がっていきますので

皆様、今年も宜しくお願い致します。

代表取締役 寺本達也



✿ 新年会 ✿
2019年1月7日に、焼肉レストラン千屋牛さんで新年会を行ないました！
毎年恒例、冬休みの思い出や今年の抱負を一人ずつ語りました。
また、お誕生日が近かったいけちゃんにケーキとお花のサプライズを…！

今年も社員一同全力でがんばりますので、よろしくお願いいたします！！

✿ 社員の休日日記 ～お正月～

ここ数年の恒例で1月2日に近くの神社へ初詣に行きます。
今年も初詣に行くと境内に何かの準備が。
5分ほどすると獅子舞が始まりました。
神社の前のお食事処でうどんを食べました。
店のお母さんが
「もう獅子舞やった？」
「今終わったとこですよ。」
話を聞くと毎年1日にするそうで、お墓参りに行くので見る機会が

ありませんでした。
理由は分からないけど今年は2日に。正月から縁起が良かったです。

ちぃのぱぱ

１８歳になった息子と初日の出を拝み
にいった。
昨年以上に美しい初日の出だった。
ほんとに有り難い。
僕は息子にすぐちょっかいをかけるの

で、あまり相手にしてもらえなくなって
いたがこうして一緒に新年の始まりを迎
えれることに感謝したいと思った。

社長

年末に家族そろっての城崎旅行に行ってきました。
毎年子供が熱を出していましたが、やっと全員元気な旅行ができました。
冬の城崎ならではのカニ料理と但馬牛を堪能し、マリンワールドでは恒

例のアジ釣りと釣ったばかりのアジの天ぷらを楽しみました。

福知山からの山間は雪が１０センチほど積もっていましたが、城崎につ
く頃にはほとんどなく、大人は助かりましたが子供は残念がっていました
が残った雪をかき集めていました。
休みの間に、吉本新喜劇にも行ってきました。 よしくん


